

Amt | Abteilung

Amt für öffentliche Ordnung

Amtsleitung / Herr Rago

Rheinfelden
Baden

europa
energy award

27.02.2024

Bekanntgabe Gemeinderatssitzung 29.02.2024

Anfragen vom 25.01.2024 der Gemeinderatssitzung

b) Zulässigkeit von Traktor-Demonstrationen durch die Stadt mit Hupkonzert

Nach Rücksprache mit dem Polizeirevier Rheinfelden wird das "Hupen" toleriert. Die Traktoren-Kundgebungen müssten ansonsten bei der Feststellung / Wahrnehmung des "Hupens", vom Polizeirevier Rheinfelden untersagt werden. In der Praxis ist dies schwer zu reglementieren.

An den Veranstalter wurde nochmals appelliert, hiervon keinen Gebrauch zu machen. Weitere Kundgebungen sind an den kommenden Freitagen, 01.03. / 08.03. / 15.03.2024 in der Zeit von 17.00 Uhr bis 19.00 Uhr geplant. Grundsätzlich verliefen bislang die Traktoren-Kundgebungen aus ordnungsrechtlicher Sicht, reibungslos.

zu c) und f)

Sauberkeit in der Stadt - Müllproblematik bei Tonnen und Gelben Säcken Illegale Müllentsorgung in Stadt und Ortsteilen

Es ist leider immer mehr feststellbar, dass Bürgerinnen und Bürger, Ihren Müll jeglicher Art, widerrechtlich entsorgen. Die Technischen Dienst sind jeden Tag, mehrere Stunden damit beschäftigt, den illegalen Müll im Stadtgebiet und in den Ortsteilen zu entsorgen. Teilweise werden die Gelben Säcke zweckentfremdet, Kleidercontainer werden als Abfallort jeglicher Art in Anspruch genommen. In Grün- und Erholungsanlagen wird täglich Müll, jeglicher Art vorgefunden. Die Aufzählung ist leider nicht abschließend. Durch den Kommunalen Ordnungsdienst werden die Kontrollgänge verschärft. Es gilt der Appell an die Bürgerinnen und Bürger, den Müll ordnungsgemäß zu entsorgen.

d) Ablauf von Verkehrskontrollen nach Drogenlegalisierung

Grundsätzlich muss jeder Teilnehmende am Straßenverkehr fahrtüchtig, die Straßenverkehrssicherheit muss jederzeit gewährleistet sein.

Derzeit werden Grenzwerte für THC im Blut durch das Bundesministerium für Digitales und Verkehr auf wissenschaftlicher Grundlage untersucht und ermittelt.

Ziel soll es sein, einen einheitlichen THC-Grenzwert vorzugeben. Die entsprechenden Änderungen sollen bis Ende März 2024 im Straßenverkehrsgesetz eingearbeitet sein.

Entsprechende Ausführungsvorschriften und Regelungen stehen zum Vollzug / Kontrolle noch aus. Sobald hier näheres bekannt wird, erhält der Gemeinderat eine Information.

e) Angriffe auf Helfer des Tierschutzvereins bei Kontrollen zu Impfausweisen

Es wird empfohlen, direkt das Polizeirevier Rheinfeldern zu verständigen.

gez. Rago